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Zitat von DB4 

Unser Internat hat glaube ich 12 Plätze für alle Jahrgänge. Diese sind nun Mal für
Spieler die weiter weg her kommen Reserviert. Außerdem sind da nur U17 und U19
Spieler drin. Leider haben wir nicht die Kapazität eines FCB

12 Plätze sind nun wirklich nicht viel...
Soweit ich weiß war das Internat ja auch mal größer geplant.
Aber dank der tollen Planungskompotenz eines Herrn Bader ist es dann auf 12 Plätze
zusammen-
geschrumpft worden.
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